

Ein Fest zum Saisonabschluss

TSV Natternberg ermittelt seine besten Spieler und feiert



Natternberg. Zum Abschluss der Tennissaison hat die Sparte Tennis des TSV Natternberg ein Sommerfest gefeiert, bei dem auch der Sport nicht zu kurz kam.

Vor Beginn der Feierlichkeiten wurden die Finalsple der Vereinsmeisterschaft im Kinder- und Jugendbereich ausgespielt, in denen sich im Kleinfeld Laura Schuhbaum gegen den zweitplatzierten Lukas Lindl und die drittplatzierte Emilia Schwarz durchsetzen konnte.

Bei den Bambini 1 bestiegen Uli Scherübl, Marie Tremel und Henrik Schuhbaum das Siegerpodest.

Im großen Finale der Bambini 2 holte sich vor der zweitplatzierten Pia Achatz und der drittplatzierten Laura Baumann nach hartem Kampf Emma Peer den Sieg.

Vereinsmeister der Knaben 14 wurde Marius Höchtl, zweiter Jonas Andrä und dritter Manuel Scharnböck.

Den Sieg in der Altersklasse Mädchen 16 holte sich Julia Scherübel, Zweite wurde Julia Achatz und Dritte Julia Stoiber.

Vor dem gemütlichen Teil des Abends mit Grillfleisch, Würstchen, Salaten und Kuchenbuffet, eröffnete Spartenleiterin Silke Braumandl das Fest und die Jugendwartinnen Raphaela Kiefer und Sabine Scherübl und Sportwartin

Franziska Hofmann ehrten die diesjährigen Meister der Verbandsrunden-Mannschaften. Im Kinder- und Jugendbereich holten sich von den insgesamt sieben gemeldeten Mannschaften die Bambini 1 den Meistertitel.

Insgesamt kann im Jugendbereich auf eine erfolgreiche Saison zurückgeblickt werden. Der TSV Natternberg Tennis ging in der Winterrunde 2016/2017 mit zwei Jugendmannschaften an den Start. In Zusammenarbeit mit der Grundschule Haidhof wurde das Projekt "Tennis als Schulsport" ins Leben gerufen und von den Grundschulern freudig angenommen.

Die Spartenleiterin selbst hielt das Training für die zwei Neuanfänger-Gruppen am Donnerstagnachmittag ab. Aufgrund der positiven Resonanz soll auch im nächsten Schuljahr wieder "Tennis als Schulsport" angeboten werden. Interessierte Kinder und Erwachsene können sich unter der E-Mail-Adresse: tennis@tsv-natternberg.de melden.

Im Erwachsenenbereich setzte sich von den insgesamt vier gemeldeten Mannschaften, den Herren 30, Herren 50, Damen 1 und Damen 2 die neu gegründete 2. Damenmannschaft in der Verbandsrunde durch und holte sich die Meisterschaft.

Mit frisch gemixten Cocktails an der Bar, stimmungsvoller Musik, Tanzeinlagen und viel guter Laune ließen die Tennisfreunde den rundum gelungenen Sommerfest-Abend bis in die frühen Morgenstunden ausklingen. – dz